COSTA RICA

En Resumen Noticias de los Pelozo



QUERIDOS HERMANOS EN CRISTO

Saludos desde casa

Esperamos que esta carta les encuentre llenos de la gracia y la paz de nuestro Señor Jesucristo. Les enviamos un cálido saludo desde la ciudad de Desamparados, en la provincia de San José, Costa Rica, deseando expresar nuestro profundo agradecimiento a todas las iglesias y amigos que nos apoyan en oración y también de manera financiera. Valoramos cada mensaje en las redes sociales, cada WhatsApp o correo electrónico, que nos llenan de gozo, ánimo y fortaleza en el Señor. Valoramos enormemente el amor y el cuidado que nos brindan y reconocemos el precioso vínculo que compartimos en Cristo. Apreciamos mucho a todos aquellos que nos recuerdan en sus oraciones, pues sabemos que es a través de la intercesión que vemos el poder de Dios manifestarse en nuestras vidas y ministerio. Deseamos compartir con ustedes algunas de las maravillas que Dios ha obrado aquí en Costa Rica en los últimos meses. Les animamos a seguir leyendo para conocer más acerca de su fidelidad y provisión en nuestra labor.

IGLESIA CENTRAL DE AD

En nuestra amada Iglesia Central, tuvimos la bendición de dedicar el mes de Octubre completo a las misiones. Fue una temporada maravillosa llena de experiencias inolvidables para la Gloria de Dios. Recibimos a invitados especiales que compartieron con nosotros mensajes inspiradores y desafiantes. Cada culto fue una ocasión especial de motivación y llamado a la obra misionera. Si desean revivir estos momentos, les invitamos a visitar nuestro canal en YouTube: "Iglesia Central". Allí encontrarán videos de los cultos.

Cada detalle estuvo cuidadosamente preparado y todo transcurrió en una atmósfera de adoración y compromiso. Para nosotros es una verdadera bendición. Agradecemos a Dios por permitirnos ser parte de este tiempo especial de enfoque en la Misión que nos ha sido encomendada por el Señor.



AVIVAMIENTO EN COSTA RICA

MM33 - PILAR DE AVIVAMIENTO

En cuanto al Pilar de Avivamiento, por la gracia del Señor, tengo el privilegio de dirigir a nivel nacional el Ministerio de Avivamiento MM33. Esto implica no solo un compromiso local, sino también un llamado a viajar a lo largo y ancho del país con el propósito de incentivar y fortalecer la oración y las disciplinas espirituales en todo el Pastorado nacional y sus iglesias. Durante estos últimos tres años, hemos estado inmersos en esta hermosa labor. Cada mañana, de lunes a viernes, nos reunimos en un espacio de oración a través de ZOOM desde la 1 am hasta las 7 am, así como los sábados y domingos de 5 a 6 am. Este tiempo dedicado a la búsqueda del Avivamiento espiritual que transforma vidas.

Recientemente, tuve la oportunidad de estar en Katira de Upala, hacia el norte del país, frontera con Nicaragua, compartiendo con los pastores de esa zona. También el fin de semana pasado, estuve en Santa Marta de Buenos Aires, disfrutando de la compañía y comunión con los pastores de esa zona.

Dentro del contexto del Avivamiento, fuimos invitados como predicadores al Congreso Internacional de Intimidad con Dios, en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia. Tanto Vivi como yo, tuvimos el honor de compartir la Palabra y experiencias en este y otros eventos significativos en el marco de ese viaje.

Ha sido una experiencia maravillosa y edificante ver lo que Dios está haciendo en medio de su pueblo. Estamos profundamente agradecidos por esta valiosa oportunidad que Él nos ha brindado.





Cosas de familia

MES DE CUMPLEAÑOS

Es una gran alegría compartirles que toda nuestra familia se encuentra muy bien y en plena labor en el servicio al Señor. También fue un mes de cumpleaños, comenzó Cami el 6, luego yo (Daniel) el 15, luego Dana el 28 y Vivi el 29, QUÉ MES!!!!

Dana y Javier continúan dedicados a su iglesia local y a la Sociedad Bíblica de Costa Rica, brindando su tiempo y talento para la expansión del Reino. Camila y Rodrigo, como muchos de ustedes saben, siguen en Buenos Aires, donde también sirven en la iglesia y colaboran activamente en la Sociedad Bíblica. Kathy se encuentra aquí con nosotros en la iglesia, sirviendo en todo lo que está a su alcance, mientras continúa dedicada a sus estudios de medicina. Ya le faltan solo dos cuatrimestres para completar su Licenciatura. Confiamos en Dios pues si así lo permite y provee, a mediados o más tardar fin del 2024 estará celebrando su graduación. En cada etapa de nuestras vidas, Él ha sido fiel en proveer y estamos seguros de que esta no será la excepción. Kevin, por su parte, trabaja en lo secular desde casa pero también a nuestro lado en el ministerio pastoral, demostrando un compromiso hermoso en la labor del Señor. Su apoyo y dedicación son una fuente de fortaleza para todos nosotros.





PETICIONES DE ORACIÓN

Agradecemos sus oraciones por la FAMILIA PELOZO, por cada uno de nuestros hijos confiamos en que Dios seguirá quiándolos y bendiciéndolos en cada paso que den en Su camino. Por sabiduría y fortaleza para guiar a la Iglesia Central, por recursos para llegar a las metas soñadas como la compra del terreno de al lado y dos casitas. Son \$400.000 dólares y Dios ya los tiene. Por el viaje a Argentina de Kathy y Vivi en diciembre, los pasajes aéreos fueron un milagro, pero ocupamos otro de unos \$600.000 pesos argentinos, para gastos personales, aprovecharán hacer unos arreglos dentales y Vivi estará en el Retiro SOM de misioneros del DNM. Desde ya agradecemos la generosidad de siempre para el cuidado de estos detalles. Esperamos que al leer estas noticias hayan sentido el amor y la gratitud que llevamos en nuestros corazones por cada uno de ustedes, por su apoyo, oraciones y compañía en este camino de servicio al Señor. Queremos extenderles un cálido abrazo virtual, es difícil expresar con palabras lo importante que es su respaldo en nuestra labor ministerial. Deseamos que cada oración que elevan en nuestro nombre y de cada misionero, sea devuelta a ustedes multiplicada en bendiciones. Sabemos que el poder de la intercesión es grande y confiamos en que Dios seguirá obrando en cada una de nuestras vidas. Que el Señor les bendiga abundantemente y les llene de Su gracia y paz.

> Les amamos, ¡PURA VIDA! Daniel y Viviana Pelozo